



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Dewan Pengurus PEXI Jabar Resmi Dilantik, Hasan J Wijaya Kembali Jabat Ketua



Teddy Sugianto



Hasan J Wijaya



Seluruh undangan dan panitia penyelenggara berfoto bersama.



Imat



Li Mei Li



Panitia penyelenggara berfoto bersama para pexiangqi.



Teddy Sugianto memimpin pelantikan dewan pengurus PEXI Jabar.



Hasan J Wijaya mengibarkan panji PEXI.

BANDUNG (IM) - PEXI (Persatuan Xiangqi Indonesia) Jawa Barat, Sabtu (18/3) lalu menyelenggarakan pelantikan dewan pengurus dan pengawas periode 2023-2027 di Auditorium Lantai 3 YDSP (Yayasan Dana Sosial Priangan).

Hasan J Wijaya yang pernah Ketua PEXI Jabar Periode I pada tahun 2010, kembali terpilih sebagai Ketua Periode II.

Sebanyak 28 orang santri Ponpes Darul Inayah yang setiap Sabtu dari pukul 12.30 hingga 13.45 WIB

belajar bermain xiangqi di lantai dua secretariat YDSP Bandung tampil bermain catur di lokasi pelantikan dan disaksikan para undangan.

Acara dihadiri Ketua Umum PEXI Pusat Teddy Sugianto, pengurus Marlina, Sekum KONI Jabar Gianto Hartono, Kepala Dispora Arif Hardiana, perwakilan masyarakat Tionghoa yang diundang ke lokasi acara Ketua YDSP Herman Widjaja dan pengurus, Ketua Yayasan Harapan Kasih Tjje Tjin Fung dan pengurus, Ketua

INTI Jabar He Liang Kuan, Ketua dan Wakil Ketua Yayasan Mutiara Sosial Kesejahteraan Bandung Zhu Yu Xian dan Feng Qun Xiong, Ketua Bidang Pemuda Yayasan Min Nan Bandung Huang Wen Han, perwakilan PSMTI Jabar Chen Ke Xiong, perwakilan PER-PIT Jabar Huang Jiyu, perwakilan Perkumpulan Yong Ding Li De Yuan, Wakil Ketua Perkumpulan Shandong Gao Shuang Zhi dan Lu Fen Lan, perwakilan FOBI, perwakilan PANDAWA dan tokoh

lainnya.

Dalam prosesi pelantikan, Ketua PEXI Pusat Teddy Sugianto memimpin pengambilan sumpah jabatan, serah terima panji PEXI dan penutupan acara.

Dalam sambutannya, Hasan J Wijaya, Ketua PEXI Jabar yang baru dilantik menjelaskan bahwa xiangqi adalah salah satu dari empat seni dalam "Qin Qi Shua Hua" dalam budaya Tionghok.

Dia juga menjelaskan berbagai hal yang berkaitan dengan xiangqi

dan bagaimana menguasai xiangqi dapat membina watak kita. Juga dapat melatih pikiran Anda untuk berpikir dua kali sebelum bertindak. Dan agar diri Anda menjadi sosok pemberani.

Sebagai contoh santri Ponpes Darul Inayah Mia. Awalnya dia adalah gadis pemalu dan tertutup. Setelah belajar xiangqi, kepribadiannya berubah. Sekarang dia seperti "Master" di papan xiangqi, yang memiliki kemampuan memimpin. Dia akan mengambil tindakan

setelah memikirkan situasinya. Sekarang dia sukses dalam usaha dan telah menjadi pilar keluarga.

Ketua Umum Teddy Sugianto berharap PEXI Jabar dapat maju dan berkembang di bawah kepemimpinan Ketua Hasan J Wijaya. Yang terbaik dapat melatih siswa di sekolah dan masyarakat yang berminat pada xiangqi. Dengan segera mendaftarkan diri ke KONI Jabar agar kelak dapat mengikuti pertandingan olahraga di kemudian hari. • **idn/din**



Annam, Joachim, Hasan J Wijaya, Arif dan Giyanto berfoto bersama.



Teddy Sugianto dan Li Mei Li menyaksikan para santri bermain xiangqi.



Santri Ponpes Darul Inayah sedang bertanding xiangqi.

500 Perusahaan Ramaikan Indo Intertext - Inatex 2023 yang Digelar di JIExpo Kemayoran

JAKARTA (IM) - Pameran industri TPT (Tekstil dan Produk Tekstil) bertaraf internasional Indo Intertext - Inatex 2023 kembali digelar mulai Rabu (29/3) hingga Jumat (31/3) di JIExpo (Jakarta International Expo) Kemayoran, Jakarta.

Lebih dari 500 perusahaan dari 18 negara Asia dan Eropa hadir menampilkan produk dan inovasi teknologi terbaru dari

mesin tekstil dan garmen, bahan baku, mesin digital printing, kimia tekstil, aksesoris serta produk tekstil lainnya.

"Sebagai akselerator bisnis untuk industri TPT dan fashion nasional, Indo Intertext - Inatex 2023 mempertemukan seluruh profesional di industri tekstil dan fashion yang ingin saling berkolaborasi, berbagi ilmu, dan mengembangkan bisnis mereka

bersama, serta menyajikan hasil penelitian mereka mengenai perkembangan teknologi dan material termutakhir," ujar Paul Kingsen, Project Director Peraga Expo selaku penyelenggara pameran, saat prosesi pembukaan pameran.

Hadir sekaligus membuka pameran Dirjen IKFT (Industri Kimia, Farmasi, dan Tekstil) Kementerian Perindustrian Ignatius

Warsito.

Menurutnya Indo Intertext dan Inatex memainkan peran penting sebagai platform yang kredibel untuk melakukan transformasi industri tekstil dan garmen lokal dengan memperkenalkan teknologi baru di dunia.

Kedua pameran saling terkait yakni Indo Intertext menghadirkan permesinan dan peralatan. Sedangkan Inatex menghadirkan bahan

baku serat, benang, kain, pakaian jadi, aksesoris/zipper/button/belt dan produk Industri Nonwoven.

Ada pun teknologi-teknologi yang diperkenalkan adalah teknologi massive yang mendukung konsep industri ramah lingkungan. Peraga Expo tidak menetapkan target transaksi selama pameran berlangsung mengingat Indo Intertext - Inatex bersifat business to business (B2B).

Namun melihat kesuksesan tahun lalu, dengan segala pembatasan kegiatan sehubungan dengan pandemi, Indo Intertext 2022 mampu mencatat total transaksi sebesar US\$ 75 juta yang perhitungannya dilakukan secara tidak resmi.

"Dilihat dari tipe mesin di tahun ini, kelihatannya bisa tumbuh 10% jadi sekitar US\$ 82,5 juta," kata Paul Kingsen. • **kris**



Dirjen IKFTKemenperin Ignatius Warsito bersama Project Director, Peraga Expo Paul Kingsen dan sejumlah ketua asosiasi mengunting pita pembukaan pameran.



Dirjen IKFT Ignatius Warsito bersama Project Director Peraga Expo Paul Kingsen meninjau salah satu peserta pameran.

Delegasi Kantor Perdagangan Provinsi Guizhou Kunjungi PERPIT



Abdul Alek Soelystio

JAKARTA (IM) - Delegasi yang dipimpin Yang Jian dari Kantor Perdagangan Provinsi Guizhou yang beranggotakan Kepala Divisi Konstruksi Sistem Pasar Kantor Perdagangan Provinsi Guizhou Zhao Guojin, Peneliti level dua Divisi Taiwan, Hong Kong dan Macao Kantor Perdagangan Provinsi Guizhou Cai Yujie, Peneliti Kepala Level Satu Divisi Manajemen Investasi Asing Kantor Perdagangan Provinsi Guizhou Su Lishu dan General Manager Guizhou Foreign Comprehensive Service International Trade Co, Ltd Ma Lin Senin (27/3) lalu mengunjungi PERPIT (Perkumpulan Pengusaha Indonesia Tionghoa) di Jakarta.

Kedatangan mereka disambut hangat Ketua PERPIT Abdul Alek Soelystio, Anggota Dewan Pengawas Andaka Narjadin, Wakil Ketua Lian Jie Hao, Wake-



Abdul Alek Soelystio berfoto bersama dengan perwakilan kedua belah pihak.

tum Chen Xin, Sekjen Zhou Wei Liang, Wakil Ketua Lin Song Shi, Ji Guo Zhang, Wasekjen Chen Yong Zhi, Yang Xin Sheng dan Yao Hanbin.

Abdul Alek Soelystio dalam sambutannya mengatakan dalam perkembangan ekonomi global saat ini yang masuk ke dalam stagflasi, dalam beberapa tahun terakhir, pemerintah dan perusahaan Indonesia telah mengambil tindakan aktif guna mengatasi kondisi yang tidak menguntungkan yang terdampak pandemi dan melakukan segala upaya untuk memulihkan ekonomi.

Dia menekankan bahwa ini-

siatif "Belt & Road" telah diusulkan dan dilaksanakan selama hampir sepuluh tahun, kerjasama antara Indonesia dan Tiongkok kian erat dan membuahkan hasil.

"Kami sangat senang menyaksikan proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung sebagai tolok ukur, disamping itu semakin banyak perusahaan Tiongkok yang berinvestasi di Indonesia, menetap, mengembangkan bisnis dan memperluas pasar luar negeri," ujarnya.

Pada tahun 2022, sambung Abdul Alek Soelystio, volume perdagangan bilateral antara kedua negara mencapai 149,09

miliar dolar AS, atau meningkat 19,8% dibanding tahun sebelumnya. Rekor tertinggi.

Jumlah penduduk Indonesia beragama Islam amat besar atau setara lebih dari 85% dari total penduduk. Karena persyaratan agama dan adat istiadat, maka persyaratan Halal juga sangat ketat.

"Kami sangat menyambut hangat para pemimpin dan perusahaan dari Guizhou agar dapat lebih sering mengunjungi Indonesia guna menemukan peluang bisnis kerja sama baru. Kami PERPIT seperti sebelumnya, akan berperan baik se-

bagai jembatan kerja sama antara kedua belah pihak. Demi anda semua yang datang berinvestasi, membangun pabrik, memperluas bisnis, memberikan informasi yang diperlukan, memberikan konsultasi hukum dan regulasi serta layanan terkait. Saya sangat berharap kerja sama kita dapat membangun masa depan yang lebih baik dan mendorong lebih banyak perusahaan untuk mendapatkan keuntungan," tambah Abdul Alek Soelystio.

Yang Jian dalam pidatonya menyatakan terima kasih atas sambutan hangat rekan berbagai kalangan.



Yang Jian

Dengan berinteraksi dengan pejabat Indonesia, pihaknya bisa memahami iklim investasi setempat, mendorong hubungan ekonomi perdagangan bilateral, pengolahan makanan Indonesia dan makanan halal dapat diperkenalkan ke Guizhou. Dan bersama-sama membahas model kerja sama yang saling menguntungkan.

Dia mengatakan, pada November mendatang mungkin dapat mengorganisir delegasi ekonomi perdagangan yang akan berpartisipasi dalam pameran makanan di Indonesia.

Pada 8 September mendatang akan ada pameran wine, pameran pendidikan ASEAN, pameran ekologi dan pameran pembangunan hijau Guizhou. Kami menyambut hangat kehadiran semua rekan yang hadir dalam acara ini untuk bertamasya, berwisata, berinvestasi dan mengembangkan usaha. • jhk/din

Yayasan Dana Sosial Priangan Bandung Selenggarakan Sembahyang Leluhur Musim Semi

BANDUNG (IM) - YDSP (Yayasan Dana Sosial Priangan) Bandung Minggu (26/3) lalu menyelenggarakan Sembahyang Leluhur Musim Semi Tahun 2023.

Berbagai perwakilan komunitas Tionghoa, perwakilan marga Tionghoa, perwakilan PERPIT Jabar, Ketua Taiwan Business Club Bandung, pengurus dan pengawas Yayasan Dana Sosial Priangan Bandung turut hadir.

Pertama-tama, Ketua YDSP Bandung Herman Widjaja memimpin semua yang hadir untuk memberikan penghormatan di depan patung perunggu pendiri sekaligus almarhum tokoh masyarakat Li Xiangsheng.

Upacara Sembahyang Leluhur Musim Semi dipimpin oleh Liu Renjing dan dalam pidatonya menyampaikan terima kasih kepada para undangan yang telah meluangkan waktu untuk berpartisipasi dalam sembahyang leluhur.

"Yayasan Dana Sosial Priangan Bandung mengundangi keturunan



Pimpinan dan anggota marga melakukan sembahyang leluhur.

warga seratus marga Tionghoa untuk berpartisipasi dalam Upacara Sembahyang Leluhur Musim Semi 2023 di Rumah Abu Seratus Marga. Bersama-sama melakukan prosesi sembahyang kepada leluhur seratus marga. Semua orang dipersilahkan untuk berpartisipasi, dan pada saat yang sama juga membalas budi leluhur tanpa pamrih, menghormati leluhur sekaligus

berbagi berkat. Ini mencerminkan esensi dan konsep budaya ribuan tahun bangsa Tionghoa," ujar Liu Renjing.

Dia menambahkan, sembahyang leluhur adalah sebuah kegiatan yang diakui oleh masyarakat Tionghoa, perkumpulan marga Tionghoa dan perkumpulan warga Tionghoa untuk menumbuhkan rasa memiliki.

Sembahyang leluhur adalah penantian orang Tionghoa perantaraan akan budaya Tionghoa yang mencerminkan nostalgia kuat Tionghoa perantaraan akan kampung halaman mereka. Sehingga peradaban budaya Tionghoa ribuan tahun dapat diwariskan dan dilanjutkan.

Pimpinan sembahyang leluhur dan warga peserta upacara masing-masing menempati posisi masing-masing.

Pengurus YDSP menyalakan lilin dan melakukan ritual penghormatan sebanyak tiga kali di depan altar leluhur seratus marga Tionghoa.

Kemudian dilakukan pembakaran hio, persembahan arak, pimpinan sembahyang Yu Yi Qi menyanyikan kidung doa, Yang Jian Long membacakan naskah doa, dilanjutkan dengan berbagai rangkaian prosesi sembahyang

leluhur lainnya.

Semua yang hadir lalu pergi ke Litang lantai tiga untuk makan siang bersama sekaligus berinteraksi dalam suasana suasana yang harmonis. Pada acara makan bersama, ditampilkan atraksi wushu persembahan Kelompok Wushu Yayasan Mutiara Sosial Kesejahteraan Bandung.

Tim Silat Sunda Institut yang dipimpin Ketua Roedy Wiranatakusumah menampilkan pencak silat Sunda, atraksi merebus telur dengan asam sulfat dan lainnya untuk menambah kemeriahan.

Dia juga menyerahkan Kujang Karabit dan topi Sunda yang diterima oleh Herman Widjaja. Herman Widjaja lalu menyerahkan cenderamata kepada Roedy Wiranatakusumah.

Kedua belah pihak menyatakan kelak mereka akan memiliki lebih banyak menjalin interaksi, berinteraksi serta bekerjasama guna meningkatkan persahabatan diantara kedua belah pihak. • idn/din



Peserta upacara mempersembahkan sesaji.



Para pengurus YDSP mempersembahkan rangkaian bunga di depan patung perunggu Alm Li Xiang Sheng.



Herman Widjaja melakukan ritual menambah minyak.



KI-KA: Xu Ren Wei, Tjie Tjin Fung, Chen Chun Fu, Chen Ming Shan (Taiwan Business Club Bandung) dan Liang De Ming (PSMTI Jakarta).



Para pengurus yang bersiap membantu pelaksanaan sembahyang leluhur.



Herman Widjaja, Huang Chao Liang berfoto bersama Ketua Silat Sunda Institut Roedy Wiranatakusumah (kedua dari kanan).



Pengurus di bagian penerima tamu, KI-ka: Liu Ai Jing, Chi Hai Qing, Zhu Jian Zhen, Wang An Zuo dan Li Hui Yuan.